



## Educación escolar

En Australia, la educación escolar primaria y secundaria se divide en dos categorías: escuelas estatales y escuelas privadas.

### Escuelas estatales

Probablemente, la mayoría de los niños asistirá a una escuela del gobierno o estatal en la que no se paga matrícula, aunque habrá costos adicionales, como libros, uniformes y otros gastos administrativos. Si no puede pagar estos gastos, puede hablar con la administración de la escuela.

### Escuelas privadas

En general, las escuelas privadas son administradas por organizaciones religiosas (por ejemplo, Iglesias católicas anglicanas, luteranas o protestantes) u otras organizaciones independientes. También hay una cantidad pequeña de escuelas judías e islámicas. La mayoría de las escuelas privadas cobran cuotas altas.

### Inscripción escolar

Su asistente social o nominador lo ayudará a inscribir a sus hijos en la escuela. Deberá presentar sus **documentos de viaje, certificado de vacunación** de sus hijos e **informes y certificados** escolares de estudios previos.

En Australia, la ley establece que los niños deben ir a la escuela entre los cinco y los 17 años de edad. Cursan seis o siete años de escolaridad primaria y como mínimo cuatro años de escolaridad secundaria. La mayoría de los niños también cursan un año (medio día) de jardín de infantes antes de empezar la escuela primaria.

Los niños son ubicados en grados según la edad; sin embargo, hay leves diferencias entre los estados y territorios.

### Asistencia a clase

La mayoría de las escuelas tienen cuatro períodos escolares y el año lectivo comienza a fines de enero y termina en diciembre. Hay vacaciones entre los períodos escolares y las escuelas cierran los días feriados. La mayoría de los niños asiste a clase seis horas por día, de lunes a viernes. Asistir a clase es muy importante y es obligatorio. Cuando los alumnos faltan a la escuela, se espera que los padres envíen una explicación por escrito.



En las escuelas australianas, niños de diferentes orígenes raciales, religiosos y socioeconómicos estudian e interactúan juntos en el aula y durante las actividades extracurriculares. La mayoría de las escuelas son mixtas, lo que significa que varones y niñas estudian en las mismas aulas.

Los niños que necesitan ayuda adicional con el idioma inglés también asisten a clases de inglés como idioma adicional (English as an Additional Language - EAL), generalmente en su propia escuela. Los niños con necesidades especiales, como discapacidades mentales o físicas, tienen los mismos derechos a la educación que cualquier otro niño, incluidos niños sordos, ciegos o con problemas graves de aprendizaje o de comportamiento. Con frecuencia, las clases para estos alumnos se ofrecen dentro de las escuelas comunes. Algunas escuelas se especializan en la enseñanza de alumnos con necesidades especiales.

Los maestros alientan a los niños a prender a través del razonamiento y el análisis. Los alumnos participan haciendo preguntas, interviniendo en conversaciones y en actividades, aunque no hablen inglés demasiado bien.

Se estimula a los niños a participar en diferentes tipos de actividades escolares, como estudios académicos, programas deportivos y actividades musicales. Las escuelas también planifican excursiones y campamentos, que ofrecen experiencias en la vida real sobre los temas que se estudian en el aula. Todas las escuelas enseñan el Plan de estudios australiano. Puede ver lo que su hijo aprenderá en la escuela en el sitio web del Australian Curriculum. Para mayor información, visite [www.australiancurriculum.edu.au](http://www.australiancurriculum.edu.au)

Se alienta a los padres a participar en la educación de sus hijos, por ejemplo, asistiendo a reuniones con los maestros, asegurándose de que sus hijos hagan las tareas escolares y que asistan a los eventos escolares. Es muy aceptable hablar con el maestro o el director acerca de la educación y las experiencias generales de los hijos en la escuela. Para mayor información, visite [www.education.gov.au](http://www.education.gov.au)

## Guardería y educación temprana

La guardería y la educación temprana proporcionan la base para que los niños se desarrollen en un medio ambiente seguro mientras también tienen la oportunidad de interactuar con otros niños. Además de beneficiar el desarrollo del niño en sus primeros años de vida, la guardería y la educación temprana también ayudan a que las familias que tienen capacidad para trabajar vuelvan a hacerlo. Para obtener información del gobierno acerca de los servicios y normas de las guarderías, ayuda financiera, servicios para niños con necesidades especiales y para niños de diversos orígenes culturales, visite [www.mychild.gov.au](http://www.mychild.gov.au)

Además de cuidar a los niños, los servicios de guardería y educación temprana ofrecen oportunidades para que los niños desarrollen habilidades sociales, emocionales y de aprendizaje. Podrá encontrar información del gobierno acerca de sus opciones de guardería y educación temprana en el sitio web MyChild. Para mayor información, visite [www.mychild.gov.au/childcare-information/options](http://www.mychild.gov.au/childcare-information/options)

